
La réflexion sur l'éducation des femmes au XIXe siècle

Au XVIIIe siècle, l'Église catholique a procédé aux réformes morales et ils ont interdit la mixité après quoi les ressources éducatives étaient essentiellement orientées vers l'éducation des hommes. Ce phénomène continuait au XIXe siècle. Quand je lisais pour la première fois ce extrait de *Une vie*, le comportement du père me confondais. En tant que disciple enthousiaste de Jean-Jacques Rousseau, il a été influencé par des pensées des Lumières, pourquoi « *il l'avait tenue là sévèrement enfermée, cloîtrée, ignorée et ignorante des choses humaines* » ?

En interrogeant des informations, je trouve que La plupart des penseurs des Lumières ne pensaient pas que le contenu éducatif des hommes et des femmes devait être exactement le même, et Rousseau pensait également que les hommes et les femmes étaient différents. Ils pensaient que la tâche principale des femmes était d'assurer la vertu. Cela permet de comprendre facilement ce que le père a fait. Bien qu'il ait aimé sa fille, il n'a pas osé violer les règles du monde.

Je ne peux pas m'empêcher de penser à l'éducation des femmes chinoises il y a un siècle. Elles ne pouvaient pas contacter le monde extérieur en privé, elles devaient se couvrir le visage quand elles sortaient. Pendant longtemps, les femmes n'ont pas pu participer à l'éducation scolaire et le contenu de l'éducation était principalement l'éducation morale.

Avant, l'éducation des femmes était considérée avec mépris. Avec le progrès de l'époque, le droit des femmes à l'éducation a été progressivement valorisé. Les écoles des filles de l'Église ont été progressivement apparues au milieu du XIXe siècle et les hommes et les femmes peuvent recevoir la même éducation aujourd'hui. Je crois que l'avenir d'éducation des femmes deviendra meilleur!